
 

 

INTERPELLANZA  
 
Scuola media di Caslano: ma esiste davvero il fabbisogno? 
 
del 30 novembre 2010 
 
 
Ritenuto che: 

- nella zona del Malcantone e basso-medio Vedeggio non vi è un aumento demografico 
della popolazione scolastica; 

- le già esistenti sedi di SMe di Bedigliora ed Agno non presentano un sovraffollamento né 
una carenza di spazi; 

- esiste un tram che collega in modo ottimale il basso Malcantone ad Agno, 
 
chiediamo al Consiglio di Stato, anche a nome dei cittadini che ci hanno interpellato: 

1. quali sono i motivi per cui si è deciso l'investimento di 20 mio di franchi circa per 
l'edificazione di un nuovo istituto scolastico a Caslano che poi, annualmente, avrà costi di 
gestione per varie centinaia di migliaia di franchi e altri costi per il personale (1 nuovo 
Direttore, 2 nuovi Vicedirettori, …)? 

 
2.  Come mai da tempo a piano finanziario era prevista la spesa di fr. 300'000.- per la sede in 

questione e solo oggi giunge il fabbisogno? 
 
3.  Esistono già accordi tra Cantone e Comune che impegnerebbero eventualmente il 

Governo nella prossima legislatura? 
 
4.  Qualora la SMe di Caslano venisse edificata, cosa ne sarebbe degli spazi non più utilizzati 

nelle sedi di Agno e Bedigliora? 
 
 
Sergio Arigoni 
Bignasca A. - Boneff -  
Gysin - Maggi - Pinoja 
 
 
 


